

2019年度 第6回かつしか社会福祉士会役員会 議事録

日時：2019年8月15日木曜日 19:00～20:30

場所：金町地区センター 4階大会議室

出席者：和賀井、吉田、小暮、大淵、金杉、篠塚、福田、新美、林

作成者：林

1、今後の定例会について

・9月定例会について（新美事務局長）

本日テーマが決定。「災害に備える知識とソーシャルワークの視点」

講師は山本健明氏（東京社会福祉士会 災害福祉委員会 副委員長）

金町地区センター4階会議室で開催 メーリングリストで

ホームページや Facebook、東京社会福祉士会等の媒体で周知していく。

・11月定例会（新美事務局長）

東京都動物愛護相談センターの新田が担当してくれる。

多頭飼育崩壊、犬猫にまつわる問題、法整備的課題などが我々の身近にもある。

講師も福祉関係者へ予防の視点で協力してもらいたいと希望あり。

・1月定例会（小暮副会長）

講師を担当してくれる精神疾患の障害就労アドバイザー精神保健福祉士清澤氏へ、前回の役員会で募った、話してもらいたい内容等を講師へ伝えており、返答待ちの状況。

・3月定例会（福田役員）

前回の役員会で上がった児童相談所から講師を招く案について、福田役員が以前スーパーバイザーとして受けた事があり、世田谷区で児相の立ち上げに関わった方がおり、対応可能かどうか確認していただく事となった。

・その他（7月定例会 振り返り）

外国人支援をテーマとし予想以上に参加者が多く好評だった。「やさしい日本語」も福祉の様々な分野でタイムリーで話題にもなっている。役員会等で集めた事例が当日時間が足りず持ち越しになった為、来年度の定例会で再度外国人支援の定例会を企画する予定。

2、バーベキューの希望日の相談

今年度も勅使河原役員と篠塚役員に担当していただく。10月開催の候補日について希望を募り、10月13日（日）で決定。9月1日の予約を篠塚役員にお願いした。

3、ウェルピアまつりについて

2019年11月17日（日）に開催。篠塚役員と和賀井会長が担当。

8月26日18時30分に1回目の実行委員会が開催予定。

当日の当会の相談ブースや写真等掲示物を含めた内容について、今後どのようにしたらよいかを検討していく事とした。10月の役員会までに各位案を出す。また10月に相談ブースの時間の役割分担等を決める事を確認した。

4、葛飾総合高校授業の情報共有

和賀井会長より進捗状況について報告（別紙添付資料あり）。

<福祉総合基礎について>

6/5 社会福祉制度まで終了。あと 9/25 少子化と児童福祉、11/13

高齢化と高齢者福祉の2回が残る。

座学中心でスケジュール的に実践の話などは盛り込む時間がない、パワーポイントを使うと効率的、生徒が参加型のほうが良い、データ等を最新のものに差し替える必要がある、講義した内容が試験に出る、生徒の将来像や進路の方向性によって授業に望む姿勢は違う、学習指導要領に沿った内容を抑えて行う、配布する資料と当日使用する資料は同じものを先生に配布しないといけない等参加した役員から感想や意見が挙った。

<福祉総合演習について>

演習は次回9/3。高齢者クラブ「かざぐるま」の会員50名の自宅を3人1組×5組で回り、ビラ配りを行う。帰校後感想を発表。

私たちが行う演習は9/10、17、24に葛希祭（つながりの会に向けて）のリハーサルを行うまでが担当で道筋や軌道修正を行う事。本番とその後の評価は先生の役割となっている。葛希祭当日は関わらない事となっているが、役員が本番を見に行けるのかどうか9/3に確認し、和賀井会長が後日メーリングリストにて役員に周知する事となった。

その他、本番までの看板づくりや準備について、授業以外で生徒が放課後に残るなどして作ったりしている傾向が以前からあり、今後の課題の一つであると意見が挙った。

来年度も基礎と演習を当会で担当する事になると、今年基礎で教えた生徒へ演習を教える事となり、生徒とのコネクションが出来やすい。ただ4人ほどしか福祉総合演習を選ばないとの話もある。

今年度の基礎、演習が終わって総括したいと和賀井会長より意見が挙った。

5、グループ LINE への移行について（メーリングリストのサービス終了に伴う対応）

今年 12/2 でメーリングリスト（freeml.com）が終了する事に伴い、今後新たに連絡、書類や写真の添付等情報交換ができるツールについて、LINE を利用していく事で確認した。役員でもプライベートとして LINE を活用している為、個人情報等の取り扱いなどについて確認し合う。メーリングリストでも個人情報は載せていなかった為、今までとおおよそ使い方に変更はない。グループを作り、リンク機能→ファイルを利用して資料等の情報共有ができる。プライベートで活用している方がほとんどである為、誤送信に注意が必要である事を確認した。

役員が共有するグループ LINE について、現在和賀井会長、勅使河原役員、金杉役員、篠塚役員で「かつしか社会福祉士会役員会」名ですでにグループ LINE を作成している為、そのグループへ他の役員を招待するなどして順次増やしていく事となった。

メーリングリスト終了後は今までの資料等は小暮副会長で管理してくれているサーバーの残されるだけとなる。今のところ容量は少ない為まだ当面は大丈夫である事を確認した。議事録等については別にサイトから見れるものを作る必要があり、小暮副会長にご検討いただく事となった。

→役員会後の親睦会に参加した吉田副会長、新美事務局長、福田役員、林が LINE を交換しグループ LINE に入った。

6、各部会から

災害部会、障害部会、成年後見部会とも特に報告事項なし。

7、その他

- ・忘年会について、12月19日（木）19時～開催。担当は林が行う事となった。
場所等については10月役員会で検討する。
- ・7月からスタートした葛飾区成年後見制度利用促進委員会の委員を和賀井会長と新美事務局長が務めている。葛飾区では後見人の報酬助成について、区长申立の場合のみで条件もある為受けてない場合が多いが、今後報酬助成の幅を広げる方向で考えていく事が会議で示されたと情報提供あり。葛飾区はこの点について遅れており、今後期待される所である。

○次回役員会：2019年10月17日（木）19時～ 金町地区センター会議室（予定）